









McKinsey&Company

SIEMENS

Instituto de Estudios IESA
Superiores de Administración





Caracas, 17 de agosto de 2007 - Boletín Nº 106.

# Semifinalistas de emprendimiento social reciben capacitación

Esta semana se llevó a cabo un taller de capacitación en elaboración de planes de negocio, destinado a ofrecer, a los 21 equipos semifinalistas de la categoría de Emprendimiento Social del Concurso Ideas, las herramientas básicas para el desarrollo del plan de su iniciativa inscrita.

El taller fue dictado en las instalaciones del Instituto de Estudios Superiores en Administración (IESA); el mismo fue moderado por Franklin Padrón, Gerente de Administración y Logística de la Fundación Ideas, y contó con la participación de Augusto Moronta y Javier Serebrisky, consultores de McKinsey&Company.

Los ponentes explicaron a los semifinalistas los conceptos básicos de un plan de emprendimiento social, al tratar temas como organización, productos y servicios, mercado, así como plan de mercadeo. De igual manera, se explicaron temas como equipo gerencial, gestión financiera, riesgos y oportunidades, plan de implementación y aspectos legales.

Todas las exposiciones estuvieron orientadas hacia la sostenibilidad económica de los proyectos, con el fin de que se cumpla la meta principal de las iniciativas de esta categoría, el impacto social y la solidez de las mismas en el tiempo.

Además, a los participantes se les hizo entrega del libro "Emprendimientos Sociales Sostenibles, cómo elaborar un plan de negocio para organizaciones sociales", publicado por Ashoka y McKinsey&Company.

Augusto Moronta aseguró a los clasificados de la segunda fase de Ideas 2007, que un aspecto fundamental en un plan de negocio es que sea comprensible, tal como afirmaba el filósofo austríaco Karl Popper: "Si no lo puedes decir de forma sencilla y clara, piénsalo y sigue trabajando hasta que lo logres".





El taller finalizó con la intervención de dos ganadores de la edición 2006 del concurso. Los emprendedores Jorge Parra –Ganador de Ideas 2006 en la categoría de Emprendimiento Social- y María Victoria Pulidor –Mención Especial Ideas 2006 en Emprendimiento Social-, expusieron a los semifinalistas cómo había sido su experiencia al participar en Ideas.

Jorge Parra, miembro de la iniciativa **Doctor Yaso**, animó a los participantes a seguir esforzándose. Afirmó que Ideas representó un gran aprendizaje: "Nos regalaron herramientas que utilizamos después del concurso. Esperamos que continúe creciendo, pues gracias a iniciativas como ésta muchos podemos seguir dando vida a nuestros sueños".

María Victoria Pulidor, del proyecto **Modelo de formación y capacitación laboral en comunidades desatendidas**, aseveró que el concurso "fue una oportunidad para difundir y seguir consolidando el trabajo que día a día realizan".

Fecha clave del concurso: 13 de septiembre Entrega de planes de negocio y emprendimiento social

# Emprendedores de Ideas de Negocio opinan sobre capacitación

## Herlic Sotillo, participante del estado Anzoátegui.

"El taller estuvo excelente. El desempeño de los facilitadores fue estupendo, cada uno con sus características y potencialidades propias. El contenido estuvo tan bueno, que me hubiese gustado alargar más cada exposición".

Grecia Contreras, semifinalista de Aragua. "Las exposiciones me parecieron excelentes;

clarifican nuestra visión con respecto al plan de negocio y el desarrollo de nuestro proyecto".

#### Seideé Chirinos, concursante de Lara.

"La capacitación fue muy buena, los ponentes nos motivaron mucho. Quedamos con ganas de quedarnos más tiempo en el taller".

### Silvia Lacruz, emprendedora del estado Mérida.

"Con el taller nos estamos replanteando nuestras ideas. La asesoría nos ha dado una visión más amplia de lo que debe contener un plan de negocio. Nos han dado muchísimos conocimientos, que tomaremos en cuenta para avanzar en nuestro proyecto".

#### Oscar Jaimes, participante del Distrito Capital.

"Estoy muy satisfecho con el taller. Me parece que la información ha sido dirigida de forma puntual y precisa, justo lo que requerimos para organizar nuestro plan de negocio. Mi carrera no tiene nada relacionado con la gerencia y esta inducción me ha quiado para ejecutar de forma correcta mi propuesta".

#### Eufrosino González, semifinalista de Falcón.

"La información que recibimos es muy completa y útil para poder efectuar eficientemente el próximo paso en el concurso. La logística y organización ha estado excelente. Hace falta más iniciativas de este tipo".